

Appel à projets

Guide explicatif

Objectifs:

Ce programme d'appel à projets vise à apporter un appui financier aux chercheurs pour leurs projets.

Commencement du projet:

Le projet de recherche doit commencer dans les six mois de la date de signature du document contractuel et ne doit pas durer plus d'un an à compter de cette date.

Candidats:

Ce programme est ouvert à tous les chercheurs basés dans les universités africaines qui remplissent les critères d'éligibilité.

Critères d'éligibilité :

- Les candidats doivent être citoyens d'une nation africaine.
- Les candidats doivent avoir obtenu un doctorat au cours des 10 dernières années
- Les candidats ne peuvent pas soumettre plus d'une candidature par an.
- Les candidats qui ont reçu des subventions en 2021 ne sont pas éligibles
- Les étudiants ne peuvent pas postuler, mais sont éligibles pour les bourses d'études.
- L'axe de recherche peut être tout sujet dans le domaine des sciences de la terre et des planètes.
- Pas plus d'une subvention ne sera accordée par organisation
- L'application en ligne doit être complétée et de avec les documents requis avant la date limite de dépôt des dossiers.
- Cette année, une subvention supplémentaire sera accordée à un projet affilié à WAXI excluant des chefs de modules (voir <http://WAXI4.org> pour plus de détails sur ce projet), mais vous n'avez PAS besoin d'être un partenaire WAXI pour postuler à une subvention de recherche d'Agate Project.

Applications:

- Les candidats doivent compléter l'application en ligne "d'appel à projet" et la soumettre avec la lettre de soutien du projet signée par le chef de département ou supérieur immédiat.
- Les candidats doivent également télécharger un document d'identité officiel.
- Le formulaire de demande peut être complété en anglais ou en français et est disponible dans les deux langues.

Calendrier:

- Lancement de l'appel à projets : 1 avril 2024
- Date limite de dépôt des dossiers de candidature : 1 juin 2024
- Revue des dossiers par le comité d'évaluation : du 15 juin au 31 août 2024

Annnonce des Résultats:

- Les résultats seront annoncés par voie électronique la première semaine de Septembre 2023. Les noms du ou des bénéficiaires seront publiés sur le site d'Agate Project.
- Les résultats sont finaux et sans appel. Il n'existe pas de procédure de révision.

Montant et durée de la bourse

- Le montant de l'appel à projet peut être alloué à hauteur du budget soumis, mais peut être inférieur au montant demandé
- Le budget maximum de recherche est de 10 000 dollars australiens

Utilisation des fonds

Allocation de subsistance, frais d'analyse, travail sur le terrain, petits équipements, y compris les logiciels, frais de conférence pour présenter les résultats de la recherche financée par Agate Project, frais de publication, frais de banc, autres frais de recherche avec justification des dépenses.

Les fonds ne peuvent pas être utilisés pour:

Matériel informatique, frais d'inscription aux conférences (sauf pour présenter la recherche financée par cet appel à projet), voyages aux conférences, coûts / frais généraux du département, excédent de bagages, frais liés aux personnes accompagnantes et frais engagés par les participants au projet non associés à l'organisation du candidat.

Rapport d'Activité et Relevé des Dépenses:

- Tous les candidats doivent soumettre un rapport d'activité semestriel en anglais, comprenant un relevé des dépenses.

Confirmation d'Acceptation:

- Les chercheurs sélectionnés pour recevoir ce financement devront confirmer leur acceptation.
- Les chercheurs recevront une lettre de confirmation avec les conditions de l'accord. Ce document devra être signé et renvoyé par courrier électronique à grants@agate-project.org

Remerciements:

Toutes les publications doivent remercier Agate Project

Payment:

- La distribution des fonds se fera en deux paiements. Un premier après la signature des documents contractuels et un deuxième versement 6 mois après. La non réception du rapport d'activité bloquera le second payment.
- Vous devez joindre à votre rapport d'activités le relevé des dépenses avec les justificatifs afin de valider le payment.

- Tout candidat devra avoir un compte bancaire à son nom et le contrôler. Il devra fournir à Agate Project toutes les informations nécessaires pour permettre d'effectuer les versements.

Critères d'évaluation

Avant de remplir la demande en ligne, assurez-vous de disposer de tous les documents nécessaires. Vous devez répondre à toutes les questions du formulaire en ligne sinon la demande ne peut pas être soumise.

Tout formulaire incomplet ou ne respectant pas les critères ne sera pas traité.

Les dossiers seront évalués de la façon suivante:

1. **Raison d'être du projet:** (contribue à **30%** de la note), maximum 300 mots
Courte description du projet et de ses bénéfices

Le contexte scientifique du projet proposé :

- Travaux antérieurs sur ce sujet de recherche et méthodes de recherche
- S'il s'agit d'une étude de terrain, travaux antérieurs dans cette zone géographique
- Comment les résultats escomptés permettront de résoudre un problème important

La question de recherche comprenant:

- Importance de la question de recherche
- Comment le projet de recherche abordera le problème

2. **Description du projet** (contribue **40%** de la note du projet), maximum 300 mots
Description des activités du projet

Dans quelle mesure le projet est important, notamment:

- toute nouvelle méthode ou technologie à développer;
- comment les résultats escomptés permettront de résoudre un problème important

L'angle de recherche comprenant :

- les méthodes et
- les analyses

3. **Avantage National** (contribue à **10%** de la note du projet), maximum 75 mots.
Veuillez décrire comment ce projet aidera, dans le contexte des objectifs de développement durable des Nations Unies, le pays dans lequel vous êtes basé.
4. **Budget et justification du budget**, maximum 200 mots (contribue à **20%** de la note du projet)
 - i. Toutes les dépenses DOIVENT ETRE EN DOLLARS **AUSTRALIEN**
 - ii. Les taux de change sont disponibles sur <https://www.xe.com/currencyconverter/>
 - iii. Le budget est uniquement une année

- iv. Pour chaque article qui coûte plus de 1 000 AUD, vous devrez expliquer la nécessité des dépenses dans la section Justification du budget.
- v. Veuillez vous référer à la section Utilisation des fonds ci-dessus pour les dépenses éligibles

5. CV

Téléchargez votre CV (**au format PDF, moins de 5 Mo**) qui comprend :

- i. Informations personnelles
- ii. Position actuelle
- iii. Education antérieure
- iv. Récompenses ou distinctions
- v. Références, publications ou présentations scientifiques

Processus de Sélection

Toutes les demandes d'appel à projets valides et complètes sont examinées et notées, utilisant les critères d'évaluation décrits précédemment, par deux (ou plus) membres du comité de sélection qui possèdent l'expertise scientifique adéquate.

Documents qui doivent être téléchargés au travers du formulaire d'appel à projets.

- CV
- Document d'identité officiel
- Lettre de soutien du projet signée le chef de département ou équivalent
- Certificat de doctorat

Research Grant

Scheme Guidelines

Goals:

The aim of this grant scheme is to provide support to researchers in their projects.

Start of the Project:

The Research project needs to start not more than 6 months after the initial award and not last more than one year from that date.

Potential awardees:

The scheme is open to all researchers based in African Universities who are meeting the eligibility criteria.

Eligibility:

- Applicants need to be a citizen of an African country
- Applicants need to have completed a PhD in the last 10 years
- Applicants cannot submit more than one application per round
- Applicants who received grants in 2021 are not eligible
- Students may not apply but are eligible for the Student Scholarship Fund
- The research focus can be any subject matter within the earth and planetary sciences.
- The Grant Scheme Proposal online application form needs to be completed and sent with all requested documents before the application deadline
- No more than one grant will be awarded per organisation
- This year an additional grant will be awarded to a WAXI-affiliated project excluding WAXI module leaders (see <http://WAXI4.org> for details of that project) however you do NOT have to be a WAXI partner to apply for an Agate Project Research Grant.

Applications:

- Applicants need to complete the Grant Proposal Application Form and upload a letter of support signed by their head of department or, if submitted by the head of department, by their immediate superior.
- Upload a scan of a form of government ID.
- The application can be submitted in English or French

Calendar:

- Call for projects: 1st April 2024
- **Application deadline: 1st June 2024**
- Review of applications by the evaluation committee: 15th June to 31st August 2024

Results:

- Results will be reported to applicants via email the first week of September and will be published on the Agate Project website.
- The decisions of the review panel are final.

Amount / Duration

- The research grant may be allocated up to the submitted budget but may be less than the initial requested amount.
- The maximum budget is AU\$ 10,000 for one year.

Use of funds

- Stipends, analytical costs, fieldwork, small equipment items including software, conference costs to present Agate-funded research results, Publication costs, bench fees, other research costs with justification.

Funds Cannot be used for:

Computer hardware, bench fees, conference registration fees unrelated to the current project, travel to conferences, departmental costs/overheads, access charges, medical insurance, excess baggage, expenses relating to accompanying dependents, and costs incurred by project participants not associated with the applicant organisations.

Activity Report and Financial Statement:

- All applicants are required to submit a **6-monthly activity report in English** that will include a financial statement.

Confirmation of Acceptance:

All researchers chosen to receive a grant will need to confirm their acceptance. The Researcher will receive a Letter of Agreement with the agreement conditions. This document must be signed and sent to grants@agate-project.org

Acknowledgements

- All publications must acknowledge Agate Project

Distribution of Funds:

- Distribution of funds will be made in two payments, The first one after the receipt of the signed agreement and the second one after receipt of the mid-project report. Non-receipt of the mid-project report will result in the blocking of the second payment.
- An expense summary with receipts must be joined to the mid-project report to validate the distribution of funds.
- The applicant will have to provide relevant bank details of an account held in his name and which the applicant controls and all information to enable Agate Project to transfer the grant funds.

Assessment criteria

Before completing the form, please ensure you have all the necessary information
ALL questions must be completed on the online form, as submission of incomplete forms or submissions that do not meet the eligibility criteria will not be evaluated.

The application will be assessed as follows:

1. **Rationale for project** (contributes **30%** to project score), no more than 300 words
A brief rationale of the purpose and benefits of the projects

The scientific background to the proposed project:

- Previous work in this research topic and research methods
- If a field study, previous work in this geographic area;
- how the anticipated outcomes will address an important problem

The research question, including:

- Importance of research question
- How the research project will address the problem.

2. **Project Description** (contributes **40%** to project score), no more than 300 words
Description of the project activities

The extent to which the project is significant including:

- any new methods or technologies to be developed;
- how the anticipated outcomes will address an important problem

The research approach including:

- the methods and
- analyses

3. **National Benefit** (contributes **10%** to project score), not more than 75 words
Please describe how this project will help the country in which you are based in the context of the UN Sustainable Development Goals.

4. **Budget and budget justification**, no more than 200 words (contributes **20%** to project score)
 - i. All budget items MUST BE IN **AUSTRALIAN DOLLARS**
 - ii. Exchange rates available from <https://www.xe.com/currencyconverter/>
 - iii. Budget is only for one year
 - iv. For each item that costs more than AUD1000 you will need to explain the need for the expenditure in the Budget Justification section.
 - v. Please refer to the Use of Funds section above for eligible expenditures

5. **CV**
Upload your CV (as a pdf, less than 5MB), which includes:

- i. Biographic Information
- ii. Current position
- iii. Previous Education
- iv. Awards
- v. References, publications or external research talks

Review Process

All applications to the Research Grant Scheme are reviewed and assessed by two (or more) members of the selection panel who have the most appropriate scientific expertise using the criteria detailed above.

Documents to be uploaded with the grant proposal application

- CV
- Some form of Government ID (Identity Card, Passport, driving licence etc.)
- Letter of support of the project signed by the Head of School or Equivalent
- PhD Certificate